



Sehr geehrte Schulleiter und Schulleiterinnen, sehr geehrte Lehrer und Lehrerinnen,

mit diesem Schreiben möchten wir uns herzlich bei Ihnen für Ihre großartige Unterstützung zum Weltkindertag am 20. September 2022 in Form einer Uraufführung des Oderkükensongs mitsamt einer Regenbogenbogenbrücke auf dem Campus der Europa-Universität Viadrina bedanken.

Was wir uns vor den Sommerferien noch nicht hatten vorstellen können, wurde durch Ihr Engagement und insbesondere das der Kinder, die fleißig mit Ihnen geübt haben, Wirklichkeit. In Frankfurt (Oder) gibt es nun einen ganz eigenen, von Kindern und Jugendlichen mit viel Herz und Verstand getexteten Song. Dazu wurde im Rahmen des Events am 20. September ein wirklich beeindruckendes Video gedreht, das farbenfroh und mit so viel Lebensfreude versehen Ihnen und den Kindern zur Verfügung gestellt wird.

Es waren die vielen kleinen und großen Gänsehautmomente, die dieses Erlebnis zu etwas ganz Besonderem werden ließen. Diese Momente werden in unseren Herzen bleiben und auch die Kinder werden hoffentlich noch lang von diesem besonderen Weltkindertag erzählen.

Mit der Aktion haben die Kinder und Jugendlichen ihren ganz besonderen Beitrag zur Frankfurter Bewerbung um das Zukunftszentrum für Deutsche Einheit und Europäische Transformation der Bundesregierung beigetragen. Hoffentlich wird diese Bewerbung für unsere Stadt auch erfolgreich sein. In jedem Fall sind wir stolz, tolle Kinder in der Stadt zu haben und Bildungseinrichtungen, die sich engagieren und am städtischen Geschehen teilhaben.

Im Anhang senden wir Ihnen sowohl den Text als auch die Gitarrengriffe für den Song und würden uns freuen, wenn das Lied wie selbstverständlich irgendwann zu den Dingen in der Stadt gehört, die ein Kind unbedingt kennen muss. Weiterhin senden wir Ihnen ein kleines Dankeschön mit, um dieses ganz besondere gemeinsame Ereignis lange in guter Erinnerung zu behalten.



Jacqueline Eckardt Kinderbeauftragte der Stadt Frankfurt (Oder) Europa Milena Manns

Dezernentin für Kultur, Bildung,

Sport, Bürgerbeteiligung und